

Coalition, 5 janvier 2020

LES VŒUX DE MARC VUILLEMOT.

Le moins que l'on puisse dire est que la foule des grands jours ne s'est pas déplacée pour assister aux Vœux du Maire sous le chapiteau Circoscène. Même les rangs de la majorité municipale étaient clairsemés. Faut-il y voir un signe ? En cette année d'élection les Seynois présents pouvaient attendre l'annonce de sa candidature ou de son retrait. Il n'en fut rien. Sans doute est-il encore en recherche de quelques soutiens ou alliances. Si dans toutes les communes environnantes les Maires font à cette occasion état de leurs grands projets ou réalisations, il en est tout autrement à La Seyne. Ce sont des « Vœux idéologiques » auxquels nous avons eu droit. Marc Vuillemot nous a parlé des « jeunes générations révoltées par l'injustice et l'indifférence coupable aux périls planétaires », de « démocratie de proximité ». Il s'interroge aussi en ces termes : « Sans doute faut-il réformer et moderniser nos services publics »... au terme de douze années de mandat il ne semble pas avoir trouvé la réponse. Alors qu'il vient de délivrer des permis de construire sur les sites boisés de Bois Sacré et Mauvéou où le béton va remplacer les arbres, il annonce sans rougir : « La ville a avancé vers son avenir de ville verte et durable ». Est-il encore à un mensonge près ? Probablement conscient qu'il ne pouvait conclure ses vœux sans effet d'annonce il a conclu en déclamant sur un ton glorieux « quatre bonnes nouvelles ». La première : Le tribunal a validé le permis de construire de l'atelier mécanique, mais il n'annonce pas le début des travaux. La deuxième : L'Etat va « prochainement » signer un PRU pour le centre ancien. La troisième : Le ministère des armées remet le site de Saint-Elme à la Métropole et au conservatoire du littoral. La quatrième : La SNCF annonce un RER toulonnais pour 2023. Comme l'écrit très justement le journaliste de Var Matin, aucune de ces annonces ne relève d'une décision municipale. En conclusion, les Vœux de Marc Vuillemot n'ont été qu'un aveu d'immobilité et d'incapacité à mener à terme un quelconque projet.